

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: No frenarán apoyos

REFERENCIA: Milenio.(19 de marzo de 2020). No se frenarán apoyos en delegación del Bienestar Hidalgo por Covid-19. Recuperado de: <https://bit.ly/2LpNv2c>

NOTA:

**No se frenarán apoyos en delegación del Bienestar Hidalgo por Covid-19**

El delegado de los programas para el desarrollo en la entidad aseveró que únicamente estarán cuidando que no hagan eventos masivos para evitar contagios

Aunque no se frenarán los apoyos y programas para el Bienestar en ninguna de las regiones de la entidad, el delegado de los programas para el Desarrollo en el estado de Hidalgo, Abraham Mendoza Zenteno, aseveró que sí se llevarán a cabo todas las medidas de prevención que se han tomado a nivel federal para evitar que se mantengan focos de contagio del padecimiento por Covid-19. Por ello ya se están implementando el evitar que se hagan eventos masivos en las regiones del estado para hacer la entrega de los beneficios para todos los habitantes.

De igual forma señaló que están a la espera para capacitar al personal de la Secretaría del Bienestar y que se pueda implementar este operativo, así también añadió que se va a dispersar al segundo y tercer bimestre del 2020 en la entrega de los apoyos para todos los adultos mayores. "Son cerca de 200 mil adultos mayores que tenemos como beneficiarios, son 220 mil sumando a los que padecen alguna discapacidad, de ellos



130 mil están bancarizados sus apoyos, a ellos ya se les empezó a hacer depósitos y los que retiran el dinero de manera directa, vamos a seguir mejorando y atendiendo a estos sujetos de derecho, pues en el 2019 hicimos operativos antes se hacían 260 acciones para entregar estos apoyos y en este año llevamos más de 750, pero seguimos trabajando para que se disminuya la cantidad de personas que estén acudiendo para obtener este beneficio, lo fundamental es atender en menor cantidad pero que vayamos cumpliendo aunque nos tardemos más tiempo", afirmó. De igual forma informó que en caso de que los adultos mayores se encuentren en situación de enfermedad, se harán los trabajos necesarios para visitarlos en sus domicilios y que puedan nombrar a un auxiliar que sea certificado para que se reciba la pensión correspondiente mensual. "Todo continúa, los programas no paran, pero todo con las medidas que se han estipulado a nivel federal, no hemos recibido ninguna indicación para trabajar de manera distinta, pero está claro que debemos llevar a cabo las acciones de sanidad y los filtros que piden en la Secretaría de Salud federal", finalizó.

**COMENTARIO:**

Abraham Mendoza Zenteno, delegado de los programas para el Desarrollo en el estado de Hidalgo ,aseguró que no se frenarán los apoyos y programas para el Bienestar en ninguna de las regiones de la entidad. A pesar de la situación por la que estamos atravesando, o sea la pandemia por el COVID-19, los apoyos y los programas sociales no se verán afectados, ya que no se detendrá la entrega de estos.

La prioridad son los grupos vulnerables, ya que ellos se encuentran en una situación de desventaja, que con esta pandemia podría agravarse y provocar un incremento en la proporción de estos grupos, por lo que los programas sociales son una forma de protegerlos y garantizar un ingreso para sus necesidades básicas, así como también su salud durante el confinamiento.

**RESPONSABLE:** Itzel Bravo López